



### **Osmar Benítez, Presidente Ejecutivo de la Junta Agroempresarial Dominicana (JAD)**

---

Osmar C. Benítez nació en Jimaní, Provincia Independencia (República Dominicana). Tiene 59 años de edad, habla español, inglés, francés y portugués. Es graduado de Agronomía del Instituto Superior de Agricultura (ISA). Estudió Ingeniería en el área de Procesamiento de Alimentos del Programa Agrícola de la Universidad Católica Madre y Maestra (UCAMAIMA) y el ISA. Realizó estudios de Postgrado en Administración de Proyectos Agroindustriales en la Universidad Federal de Río Grande del Sur, en Brasil. Asistió al Programa de Alta Gerencia del Instituto Centroamericano de Administración de Empresas (INCAE), en Costa Rica, y completó el Programa Ejecutivo de Administración de Agronegocios de la Escuela de Negocios de la Universidad de Harvard, en Boston, Massachusetts. Obtuvo su maestría en Economía y Administración de Agronegocios en la Universidad del Estado de Ohio (Estados Unidos).

Ha sido profesor de Negociaciones Comerciales, Comercio Internacional e Integración Regional y de Administración Financiera y Gerencia Agroindustrial en la Universidad Católica Madre y Maestra, y el Centro de Administración para el Desarrollo Rural (CADER) del ISA, respectivamente.

Ha trabajado como Consultor Externo para el Banco Central de la República Dominicana, la Agencia para el Desarrollo Internacional de los Estados Unidos (USAID), el Banco Mundial, el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO) y la Organización de Estados Americanos (OEA), tanto en el país como en Centroamérica, Norteamérica, Suramérica y el Caribe.

Ocupó la posición de Representante del Instituto Interamericano de Cooperación para la Agricultura (IICA) en la República Dominicana. Fue Embajador de la Comisión Nacional de Negociaciones Comerciales y ha sido Asesor de los Presidentes de la República Dominicana Joaquín Balaguer, Leonel Fernández Reyna e Hipólito Mejía en el tema de negociaciones comerciales. Fue Asesor del Expresidente Danilo Medina en materia de negociaciones comerciales y asuntos agrícolas.

Durante los últimos 29 años Osmar C. Benítez ha negociado los temas de agricultura con la Unión Europea, tanto en El Caribe como en Bruselas cuando

se gestionó el ingreso de la República Dominicana al Acuerdo de Lomé, hoy conocido como COTONOU.

Fue el impulsor del Proyecto de la Rectificación Técnica ante la Organización Mundial del Comercio, en el cual se modificaron los términos onerosos con que se había negociado en los acuerdos de la Ronda Uruguay del GATT, que perjudicaban enormemente la agricultura dominicana. Asimismo, participó en las negociaciones con el Acuerdo de Libre Comercio con el CARICOM y con los países de Centroamérica.

Participó en el equipo que negoció un Acuerdo de Alcance Parcial con Panamá y en las discusiones de Acuerdo Comercial con Canadá y asesoró al Gobierno Dominicano en las negociaciones del Acuerdo de Asociación Económica con la Unión Europea (EPA).

Ha asesorado a varios países del Caribe y Centroamérica en los temas de negociaciones comerciales sobre la agricultura.

Es Presidente de la Bolsa Agroempresarial de la República Dominicana, S.A. (BOLSAGRO, así como de Inversiones Gorben, SRL y Gorben Inmobiliaria, SRL).

Actualmente es el Presidente Ejecutivo de la Junta Agroempresarial Dominicana, Inc. (JAD).